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El Edén De Satanás No 148 

Un Engaño Religioso Frente Al Tipo Correcto De Enseñanza 

14 de enero de 2024 

Pastor, Brian Kocourek 

 
Inclinemos nuestras cabezas en oración. 
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que Tú estés aquí y creemos que 
Tú estás aquí, Padre, somos un producto de lo que estaba en Tu mente antes de la fundación 
del mundo. 
 

Te pedimos, Señor, que estés con nosotros ahora que comprendamos mejor las condiciones 
de la hora. En el Nombre de Jesucristo oramos. Amén.  
 

Ahora pueden Uds. sentarse. 
 

Me alegro de verlos a todos. Ahora, en esta mañana vamos a ver el Edén de Satanás No. 148. 
Un Engaño Religioso Frente Al Tipo Correcto De Enseñanza. Así que vamos a ver el tipo 
correcto de enseñanza versus el engaño y cómo viene el engaño. En realidad, viene por el tipo 
equivocado de enseñanza. 
 

Así que ahora leemos en Génesis 3:1: Pero la serpiente era astuta, más que todos los animales 
del campo que Jehová Dios había hecho; la cual dijo a la mujer: ¿Conque Dios os ha dicho: No 
comáis de todo árbol del huerto? 
 

Ahora, ¿cuándo ella escuchó eso? Bueno, ella lo escuchó de su esposo, porque Dios realmente 
se lo había dicho a su esposo. No se lo dijo a ella. Y así que ella lo oye otra vez de este otro 
predicador, que es engañoso. 
 

2 Y la mujer respondió a la serpiente: Del fruto de los árboles del huerto podemos comer; 3 pero 
del fruto del árbol que está en medio del huerto dijo Dios: No comeréis de él, ni le tocaréis, para 
(Esa palabra tocaréis es Neshem, y en realidad significa acostarse con una mujer por primera 
vez, por lo que ella sabía exactamente de qué se trataba). que no muráis. 4 Entonces la 
serpiente dijo a la mujer: (él comenzó a predicar) No moriréis; (Bueno, esto es algo nuevo para 
ella), 5 sino que sabe Dios que el día que comáis de él, serán abiertos vuestros ojos, y seréis 
como Dios, sabiendo el bien y el mal.  
 

Ahora, el Hermano Branham dijo de, El Edén De Satanás 65-0829 P:37 Él dijo: "¡Oh, 
seguramente no moriréis! Más déjame darte la razón por qué Dios ha dicho esto. (¿Ven?, 
eso es lo que hacen los predicadores.) Es porque. . . " ¿Ven? El. . . Ahora lo que él citó fue la 
verdad, ¿ven Uds.? Él dijo: "Te abrirá los ojos y te hará conocer el bien y el mal. Pues 
entonces serás como Dios, si lo puedes hacer". Eso es exactamente lo que él quería hacer, 
y es la misma cosa que está tratando de hacer hoy. Ha sido un engaño religioso desde el 
mero principio en el Edén,  
 

Ahora miramos a los medios y decimos que es un engaño mediático. Miramos la política y 
decimos que es un engaño político, pero comenzó con un engaño religioso y termina con un 
engaño religioso. Así que cada vez que se escucha a DC proveniente de los medios o de los 
políticos, no hace ninguna diferencia, para empezar, todos son unos mentirosos. Pero cuando 
viene del púlpito y el predicador no dice lo que dice un profeta vindicado y no lo respalda con la 
Biblia, entonces no sabe de qué está hablando. 
 

Ahora, si él no sabe de qué está hablando, entonces él no sabe realmente a dónde va. Y si él 
no sabe a dónde va, entonces los ciegos siguen a los ciegos, porque Uds. tampoco saben a 
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dónde van. Así que será mejor que lo conozcan por las Escrituras. 
 

Ha sido un engaño religioso desde el mero principio en el Edén, y así ha sido desde 
entonces.  
 

En el tiempo de Adán fue un engaño. En el tiempo de Noé fue un engaño. En el tiempo de 
Jesús fue lo mismo. ¡Y ahora es lo mismo! Es la misma forma, un engaño religioso, 
 

Bien, entonces queremos hablar de esta táctica del diablo, porque el Hermano Branham dijo 
que tenemos que conocer las tácticas de nuestro enemigo. Mucha gente tiene una comprensión 
equivocada de este Mensaje. Ellos están distraídos por la naturaleza tranquila del profeta, y por 
eso ceden a la misma vieja táctica de Satanás debido a lo que ven. Como Eva ante él, la 
serpiente era un hombre mucho más grande que Adán, y era una criatura más hermosa que 
Adán, así como Lucifer se enorgullecía de su belleza, así también las personas se desarman 
por el buen gesto de un ministro, en lugar de probar cada espíritu. y dándole la prueba de la 
Palabra. Juan el Bautista no era nada digno de contemplar, y tampoco lo era Jesús. La Biblia 
dice que él era de tal naturaleza que no lo buscamos. 
 

Isaías 53:2 Subirá cual renuevo delante de él, (Ahora, Uds. ya saben lo que es renuevo. O sea, 
es un poco debilucho. No tiene fruto. Ni siquiera parece que vaya a sobrevivir, pero es solo una 
planta tierna) y como raíz de tierra seca; (Ahora, ¿alguien ha visto alguna vez una raíz en suelo 
seco? Es decir, todo está marchito. Está listo para ser quemado, de verdad) no hay parecer en 
él, ni hermosura; (En otras palabras, Él simplemente no era agradable a la vista). le veremos, 
mas sin atractivo para que le deseemos. 
 

Por lo tanto, no había nada especial en su aspecto. Al igual que el rey David, Él era un hombre 
conforme al corazón de Dios. Pero el Hermano Branham dijo que era un hombre de aspecto 
rubicundo. Correcto, entonces no era un rey grande, guapo y típico en el que la gente piensa. 
Un rey con una bonita barba y buen pelo, y 7 pies de altura (213 cm). Sí, era un individuo 
pequeño. Pues bien, pequeño insignificante. Es un Ruddy, Ruddy significa que se le encorva el 
hombro. Pero Dios no mira al hombre exterior, por eso Él es un discernidor de los pensamientos 
e intenciones del corazón. 
 

Pero la gente juzga a un hombre, no por lo que él predica, sino por su estilo y su forma de 
hablar. Lo juzgan por si usa bien sus trajes y qué color de corbatas elige para sí mismo. Es 
como dijo el presidente Trump. Oh, mi predicador favorito era, el tipo que hablaba sobre la 
palabra de poder, y él en realidad fue el primer hombre en predicar sobre el evangelio, es para 
ganar dinero. Ud. quiere predicarlo correctamente para que Ud. reciba lo que le viene a Ud. 
Bueno, eso es simplemente una tontería. 
 

Ellos no juzgarán por la Palabra de Dios, sino más bien por las expresiones externas del hombre 
y si suena humilde y agradable. Hermanos y hermanas, ese es el engaño de Satanás. Un 
hombre no se salva por lo amable que puede proyectarse a sí mismo. No somos salvos por lo 
amable que era William Branham. Somos salvos por la palabra que fue hablada. 
 

¿Ven?, la gente en este mensaje está siguiendo a un hombre. Sus ojos están en lo físico y no 
en el mensaje que él trajo. El Ángel no lo dijo, como Juan el Bautista. Entonces, ¿serás mi 
mensajero o el Señor vendrá tras ti como si fueras una gran cosa? Él dijo: "Como el Ángel vino 
a Juan el Bautista, así mi mensaje precursará la Segunda Venida". Así que se trata de un 
mensaje. 
 

Y entonces, ¿cómo pueden decir ellos que pertenecen al mensaje cuando ni siquiera predican 
el mensaje? Ellos están predicando el pentecostalismo. Están saltando de un lado a otro y los 
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predicadores dicen, bueno, Ud. no es de Dios si Ud. no va a marchar alrededor de la iglesia. 
Bueno, denme Uds. un respiro. Muéstrenme un pasaje de las Escrituras para eso. Están 
sumando. Ellos están quitando tal como lo hizo la serpiente. Uds. son salvos creyendo en el 
Evangelio correcto, 
 

Ahora, Pablo el Apóstol y recuerden, el Hermano Branham dijo, yo sólo digo lo que Pablo dijo. 
Él dijo en Romanos 10:13 porque todo aquel que invocare el nombre del Señor, será salvo. 
Bien, entonces se supone que se tiene que invocar el nombre del Señor. Bueno, ¿qué pasa si 
no se conoce el nombre del Señor? ¿Qué pasa si se predica 2 Señores? ¿Por cuál Señor voy 
a ser salvo? Vamos, piensen en eso. ¿Por cuál de esos Señores voy a ser salvo? Muy bien. Y 
ni siquiera conocen el nombre del Señor. Jesús dijo: "Vengo en el nombre de mi Padre". 
Entonces, Dios es llamado Jesús, y el Hermano Branham dijo que ese era Jesús en Jesús. Está 
bien, pero ellos no saben eso, o ellos no predicarán eso. 
 

14 ¿Cómo, pues, invocarán a aquel en el cual no han creído? (Bueno, ahora vean, ¿cómo se 
supone que usted va a invocar a un Dios, de quien nunca ha oído hablar?) ¿Y cómo creerán en 
aquel de quien no han oído? (Nunca lo han escuchado, así que ¿cómo van Uds. a creerlo?) ¿Y 
cómo oirán sin haber quien les predique? 15 ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como 
está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian 
buenas nuevas! 
 

Bueno, si ni siquiera ellos son enviados, entonces se están ejecutando sin un mensaje. Todos 
ustedes han escuchado la historia del Hermano Branham acerca de correr sin un mensaje. 
Absalón fue asesinado, por lo que enviaron un mensajero para que corriera y le dijera a David 
que su hijo había sido asesinado. Y luego otro individuo pensó, oye, le voy a ganar, soy más 
rápido. Así que yo no sé por qué no me eligieron, pero voy a ir y voy a correr. Y entonces él 
corrió, corrió, corrió. Y era un mejor predicador. Era un mejor corredor. Era mejor esto, era mejor 
aquello. Era más apto, se podría pensar, para el trabajo. Pero no fue así, porque corrió sin 
mensaje. Así que llega a David. Y David dijo, ¿cómo será? Y él dice: "Todo está bien". 
 

Bueno, si su hijo primogénito, y el que ama, está muerto, yo no creo, todo esté bien. Pero el 
otro individuo finalmente se acercó corriendo y David dijo: "¿Tiene alguna noticia?" Dijo: Que 
sus enemigos sean como su hijo Absalón. Bueno, entonces David supo allí mismo por esas 
palabras. Y esas palabras fueron de una manera agradable, porque Absalón se había 
convertido en su enemigo. Así que eran una buena manera de decirle a David que estaba 
muerto. Así que el mensaje del Hermano Branham estaba corriendo sin un mensaje. Muy bien, 
así que vemos a estos predicadores predicando, pero no son enviados;  
 

Como está escrito: ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que 
anuncian buenas nuevas!  
16 Mas no todos obedecieron al evangelio; pues Isaías dice: Señor, ¿quién ha creído a nuestro 
anuncio? 17 Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.  
 

Entonces tiene que ser la Palabra de Dios. Ahora, no sólo un montón de citas y hacer una vaca 
comiendo pasto de un árbol, sino tomar la palabra que fue traída a nosotros por un profeta 
vindicado y traerla de regreso a la misma palabra. Para que Uds. entiendan que Dios es el 
mismo. Él No cambia.  
 

Martín Lutero en su Comentario sobre Romanos 10. "¿Cómo, pues, invocarán a aquel en 
quien no han creído? (10:14) Aquí el apóstol se encuentra con la arrogancia de todos los que 
enseñan falsamente y son de mente altiva. ¡Oh, que los falsos profetas (o maestros) solo 
prestaran atención a estos ¡Palabras! ¿Cómo creerán en Aquel en quien no han oído? ¿Y cómo 
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oirán sin un predicador? (10:14) Aunque digan que oyen, en vano se jactan, a menos que oigan 
a los verdaderos predicadores; porque oír a los falsos profetas significa tanto como no oír. 
 

Ahora, ¿cómo sabe Ud. que él es un verdadero predicador? Porque Dios respalda su palabra 
con señales y prodigios. Tiene que hacerlo. Él es el mismo Dios que ha hecho lo mismo a través 
de todas las edades.  
 

Oyen y no oyen; tienen oídos, pero no oyen, ni predican (la Palabra de Dios). Esta es una 
declaración chocante contra todos los oyentes vanidosos y estudiantes de la Biblia. ¿Cómo 
predicarán, si no son enviados? (10:15) Esto está dirigido contra los maestros engreídos y los 
instructores arrogantes. 
 

Estas cuatro declaraciones (Romanos 10: 14-15) se suceden de tal manera que una lleva a la 
otra, pero de modo que la última forma el fundamento sobre el que descansan las demás. Así, 
1) Es imposible que prediquen los que no son enviados. (Bien, lo hemos establecido) 2) Es 
imposible que oigan los que están sin predicador. 
 

En otras palabras, si Uds. se quedan en casa, no están escuchando a un predicador. Oh, Uds. 
dicen, bueno, estoy escuchando una cinta. ¿Cómo Uds. saben que no les está hablando 
cuarenta años después? Uds. sólo quieren volver a ponérselo a la gente de los años 60 y 50 y 
todo lo demás y vivir cómodamente en sus caminos pecaminosos. Oh, pero Uds. dicen que 
Uds. tienen un profeta. Bueno, yo no lo creo.  
 

2) Es imposible que oigan los que no tienen predicador. 
3) Es imposible que crean los que no oyen. 4) Es imposible que invoquen a Aquel a quien no 
creen. A esto añade uno último, a saber: 5) Es imposible que se salven los que no invocan el 
nombre del Señor. Entonces, toda la fuente y el origen de la salvación descansa en esto: que 
Dios envía a alguien (un verdadero ministro de la Palabra). 
 

Recuerden, la luz llega a un profeta vindicado en cierta área, y luego de ese profeta, la palabra 
sale por hombres que han sido enseñados fielmente. Ahora, muéstrenme un ministro en este 
mensaje. Bueno, yo puedo mostrarles uno que está sentado aquí mismo, que ha sido enseñado 
fielmente, y yo puedo mostrarles alrededor de otros 50 alrededor del mundo que han sido 
enseñados fielmente, Bien. En otras palabras, el Hermano Vayle fue guiado por el Hermano 
Branham, y la mayoría de los ministros en este mensaje salieron de Pentecostés y fueron 
directamente al mensaje predicando la misma trampa que el Hermano Vayle llamó, tonterías y 
rocosos. 
 

Si Él no envía ninguno, entonces los que están predicando están predicando falsamente, y su 
predicación no es predicación en absoluto.  
 

Así que aquellos que no han sido enseñados fielmente están predicando y su predicación no 
es nada. No dicen nada. Están consiguiendo que la gente lo tenga, de ninguna manera. Ni 
siquiera están predicando lo que está sucediendo en este momento. Como dijo el Hermano 
Branham, ellos pueden ver la Biblia, pueden predicar la Biblia, pero no pueden ver la 
manifestación de ella en este momento. No ven lo que está sucediendo en este momento.  
 

De hecho, sería mejor si nunca hubieran predicado en absoluto. Entonces los que oyen, 
oyen el error, y mejor les fuera no haber oído. (Entonces apáguelos). Entonces los que 
creen, creen falsa doctrina, y sería mejor para ellos no creer. (Entonces, si lo ven, hubiera 
sido mejor que Eva nunca escuchara a la serpiente, porque lo que ella escuchó fue una doctrina 
falsa y trajo la interjección de otra especie, otra raza, a la raza humana. En la raza de los hijos 
de Dios.) Entonces también los que lo invocan, lo invocan falsamente, (como todos los 
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falsos en el tiempo de Elías, llamaron al Señor Jehová, lo llamaron Balaam. Bueno, la palabra 
Balaam es la misma cosa. Significa maestro, Señor. Entonces ellos estaban predicando a otro 
Jesús.) y mejor sería no invocar. Pues tales predicadores no predican,   
 

Si ellos no están predicando este mensaje y llevándolo de regreso a la Biblia, ellos ni siquiera 
están predicando. Uds. pueden decir, oh, ellos son unos predicadores maravillosos. Sus 
discursos religiosos son geniales. Me hace sentir muy bien. Y yo digo, ¿predicó él la Palabra? 
Bueno, Ud. dio una escritura y luego habló de no estar borracho más. Y, por supuesto, luego 
se llama a algunas niñas de la iglesia para que canten algunas canciones. Y luego vuelven a 
predicar acerca de no vivir más como si estuviera borracho, y luego llaman a algunas hermanas 
más para que lo prediquen, eso es lo que ellos hacen, cantan sus canciones. Uds. saben, Uds. 
han escuchado a los predicadores cantar sus canciones, cantar sus sermones, especialmente 
entre los viejos pentecostales negros. Eso es lo que ellos están haciendo. Muy bien. 
 

tales oyentes no oyen, tales creyentes no creen; los que así invocan a Dios, no lo invocan, 
y los que habrían de ser salvados, son condenados”. porque quieren ser salvos por la 
mentira.  
 

Por eso, leemos en Proverbios 1:28 “Entonces me invocarán, y no responderé; de madrugada 
me buscarán, y no me hallarán; porque aborrecieron la ciencia, y no escogieron el temor de 
Jehová."... Entonces sólo pueden predicar con certeza los que proclaman el Evangelio sin 
error. ¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian el Evangelio de la paz! (10,15).  
 

Ahora, les pregunto esto, a menos que sea un profeta vindicado, ¿cómo van a predicar la 
palabra sin error? Y yo diré esto porque están diciendo lo que dijo el profeta vindicado y lo están 
llevando a las Escrituras. Y si X = Y, entonces están predicando lo correcto, ¿correcto? En otras 
palabras, X + Y, están predicando lo correcto si están llevando el mensaje a las Escrituras y 
todo encaja. Esa es la clave, encaja, y están predicando lo mismo. Entonces están predicando 
sin error.  
 

Con esta cita, el Apóstol muestra que sólo pueden predicar aquellos que son enviados por Dios. 
Si no es enviado por Dios, no está predicando. Ud. no es un predicador. Aquellos que no pueden 
predicar la Palabra Divina y ser mensajeros de Dios a quienes Él no ha enviado. Ahora, 
permítanme darles la prueba para eso. Dice que un árbol malo no puede predicar buenos frutos, 
pero un árbol bueno no puede predicar malos frutos. Bueno, ¿qué quiere decir? Se refiere al 
fruto de la edad. Si ellos no están predicando el fruto, la enseñanza de la edad, están predicando 
el mal fruto. Así que eso significa que Dios ni siquiera les ha llamado.  
 

Aquellos que no pueden predicar la Palabra Divina y ser mensajeros de Dios a quienes Él no 
ha enviado y a quienes Él no ha confiado Su Palabra. Entonces, con estas mismas palabras, el 
Apóstol señala la naturaleza de la Paz Espiritual y sus dones. Estas bendiciones se oyen solo 
en la Palabra Divina y se aprehenden solo por la Fe. No se pueden presentar en forma visible... 
Ahora, la palabra "Hermoso" representa pureza. En otras palabras, ¿cuán hermosos son los 
pies de los que predican el evangelio? ¿Cuán puros son los pies de los que predican el 
evangelio de la paz? (y me gustaría añadir que, según Strong, significa perteneciente a la hora 
o estación correcta. Entonces qué hermoso, qué puro. Por lo tanto, pertenecen a la edad 
correcta aquellos que predican el evangelio, como ven, (oportunamente) por medio de la 
implementación para estar floreciendo).  
 

Por lo tanto, nos corresponde escoger el tipo correcto de enseñanza para someternos, porque 
el destino eterno descansa en escuchar la palabra correcta para el tiempo, para la hora. Ahora, 
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dijo el Hermano Branham. Uds. saben hay algo sobre quién se sientan y quién les enseña. Hay 
algo en ello. Así que no voy a entrar más en eso. 
 

Hebreos Capítulo 5 Y 6, 57-0908M P:24 Pablo, hablándole a este grupo hebreo… Siendo 
eruditos a los que él les está hablando, eruditos, bien letrados. Lo veremos en unos—en unos 
momentos, muy eruditos. Pero ante la profundidad del Misterio espiritual, la iglesia todavía 
sigue ciega. Él dijo: “Cuando deberían estar enseñando a otros, Uds. aún son bebés”. ¡Oh!, 
yo sé que muchos se levantan y salen y dicen: “¡Oh, yo ya no necesito ir a la iglesia! (Ahora 
ese mundo está lleno de ellos en este momento). 
 

Alabado sea Dios, el Espíritu Santo ha venido, Él es el maestro”. Cuando Ud. toma esa 
idea, Ud. está errado. ¿Por qué es que el Espíritu Santo puso maestros en la iglesia, si Él iba 
a ser el maestro? ¿Ven? Primero hay apóstoles, profetas, maestros, evangelistas y 
pastores. El Espíritu Santo puso maestros en la iglesia, para que Él pudiera enseñar por 
medio de ese maestro. Y si eso—si eso no es conforme a la Palabra (Dios no lo confirma), 
entonces no es la clase de enseñanza correcta.  
 

Es por eso que estoy tan agradecido de que Dios haya confirmado con milagros este ministerio. 
No soy yo quien hace los milagros, es Dios confirmando el ministerio. Al igual que cuando el 
Hermano Branham vio los tres Arco Iris, que él dijo que iban en forma de cuenco, él dijo, eso 
era para confirmar que lo que él estaba enseñando, era la verdad. Lo mismo que en Mabanza 
Nagungu. 
 

Debe concordar con toda la Biblia, y estar igual de viva hoy como en ese entonces. Allí se 
manifiesta lo genuino. 
 

24 Ahora, notaremos la tierra, cuando Dios la tenía bajo control. Ahora, cuando Dios la tenía 
bajo Su control, luego cuando Satanás tomó posesión al rechazar la Palabra de Dios. En un 
tiempo Dios tenía la tierra bajo Su control. Él la puso en órbita, la puso a funcionar, Él lo hizo 
todo, la tuvo en Su control. Ahora, compararemos eso con. . . después que Satanás la tomó en 
su control. Ahora, le tomó a Dios seis mil años. No le tomó a El ese tiempo, pero Él se tardó ese 
tiempo. Seis mil años, porque nos ha sido enseñado que un día en el Cielo es mil años en la 
tierra, y fueron seis mil años o seis días en que Dios construyó la tierra. 
 

25 Ahora, le tomó a Dios seis mil años para establecerla, sembrarla con buena simiente y 
producir todo según su género. Todo habría de producir según su género. Todas las 
simientes eran buenas y así debía producir según su género. A Dios le tomó seis mil años. 
 

Génesis 1:11 Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol 
de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así. 12 
Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da 
fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno. 
 

Por lo tanto, esta es una ley de Dios. Es la ley de la vida y tiene que manifestarse, y no hay 
nada que se pueda hacer al respecto. No es del que corre ni del que quiere. Es Dios quien 
muestra misericordia. Nacido de Dios, dice. 
 

Es incluso más fuerte que cosechar y sembrar. Es un hecho inamovible. Y si Él les vio antes de 
la fundación del mundo y programó su ADN para que se manifestara de cierta manera, entonces 
lo hará. Eso es realmente maravilloso. 
 

26 Finalmente, el Hermano Branham dice cuando terminó de hacer todo, y finalmente culminó 
con Su cuartel general (de la tierra), en un hermoso lugar que está al oriente del Edén, llamado 
el Huerto del Edén. Dios puso el cuartel general de la tierra en el Huerto del Edén, en Egipto; 
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justamente al extremo oriental del Huerto estaba el cuartel. Y sobre toda la situación Él puso a 
Su hijo y la esposa de Su hijo, sobre todo eso. Correcto. Así hizo Dios. 
 

27 Él los puso en pleno control. Ellos podían hablarle a los vientos y cesaban de soplar. 
Le hablaban al árbol y éste se movía de aquí para allá.  
(Basta pensar en la nueva tierra. Quiero decir, wow, es tremendo a dónde vamos). 
El león y el lobo comían juntos, y con ellos se acostaba el cordero. No existía la maldad. Todo 
era perfecta paz, perfecta armonía, todo en perfección, cuando Dios la tenía bajo Su control. Y 
esto. . . Noten, Él tenía Su - Él tenía Su mundo, lo tenía todo en operación. Tenía todo 
funcionando, todos comiendo vegetación. Nada tenía que morir, nada tenía que ser 
arruinado, nada tenía que ser dañado, nada. . . Todo era perfecto. Y sobre todo esto El colocó 
a Sus amados hijos, Su hijo y Su hija, un esposo y esposa, para controlarlo todo. 
 

Oh, mi Dios, ¿no será ese un lugar maravilloso para vivir, donde todo sea paz y cuidarse unos 
a otros, y vivir con todos los animales y unos con otros en paz y perfección? Ahora contrasten 
eso con este Edén de Satanás donde no hay paz, ni seguridad, ni vivir para los demás, 
contrasten eso con nuestro vivir en paz y perfección con el hombre y con la creación de Dios. 
Qué diferencia será. Así que Dios tiene que destruir la tierra. Él tiene que destruir los cielos 
porque el hombre ha tocado estas cosas. Y Dios tiene que destruir todo lo que han tocado 
porque han dejado sus huellas dactilares en ello. Muy bien, Él tiene que quemarlo todo. 
 

28 Dios estaba tan satisfecho, y El reposó de toda Su obra en el séptimo día y santificó este 
séptimo día para Sí, el sábado. 
 

Ahora, solo Uds. piensen en eso. Dios que no necesita descanso, que no necesita dormir, 
descansó de todas sus acciones. ¿Alguna vez pensaron sobre eso? En otras palabras, Él no 
necesitaba hacer nada más. Ahora le tocaba a Su Simiente de la Palabra comenzar su tiempo 
de manifestación. 
 

Porque Dios lo inspeccionó completamente, después de haber estado seis mil años 
moldeándolo y arreglándolo, haciéndolo venir a existencia; y levantó las montañas e hizo que 
los volcanes empujaran las montañas y las cosas que sucedieron en las erupciones; la secó y 
la arregló en la forma que Él la tenía y fue un lugar hermoso. No había nada semejante. 
 

Ahora, él nos ha cambiado de estar en Él, a la manifestación de esa Simiente de la Palabra, yo 
espero que Uds. estén captando de lo que él está hablando. 
 

29 Los grandiosos paraísos de Dios, los grandes dinosauros y todo lo demás, arrastrándose a 
través de eso, y los grandes animales, y no había nada de malo en ellos. Eran tan mansos como 
un gatito. No tenían absolutamente nada,  
 

Fíjense cómo las manifestaciones de Su creación, estaban en un capítulo antes de que su 
Palabra Simiente comenzara a materializarse. ¿Para qué fue eso? ¿Cómo me afectó eso? Dios 
estaba preparando el libro de la vida, la historia, Uds. saben, cómo un muy buen autor prepara 
para la historia principal. Incluso antes de que el personaje principal entre en escena, el autor 
ya ha preparado el escenario, las circunstancias y el entorno que tienen que ver con Uds., y el 
desarrollo del personaje en la historia de su vida. Vaya, Dios hizo todo eso por nosotros. Lo 
preparó todo. 
 

Y hemos visto cómo los personajes han entrado en nuestro libro de la vida y han tenido una 
influencia en nuestras vidas, y sin embargo no se puede entender por qué se fueron. A veces 
en el libro, un personaje entra en el capítulo dos o tres y permanece durante unos capítulos y 
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luego ya no se lo ve. ¿Por qué salen de en medio de Uds.? Porque no eran de ustedes. Eso es 
todo. Eso es exactamente lo que dice la Escritura.  
 

Es todo el trabajo de preparación del autor en la preparación de la historia, y a menudo nos 
preguntamos acerca de los personajes que afectaron nuestras vidas de una manera u otra, pero 
luego, sin ninguna razón, se saca de nuestra historia y otros personajes entran en ella e influyen 
en el resultado de la historia. 
 

¿Por qué ciertas personas vinieron entre ustedes y ustedes las ayudaron y les dieron trabajo? 
Les dieron vivienda, les dieron ropa, hicieron todo lo demás. Y luego les rechazaron y se fueron. 
No era para ellos, era para Uds. Dios quería ver lo que había allí. Él quería probar los atributos, 
y ver qué clase de hijo de Dios e hija de Dios eran realmente.  
 

A veces, en la historia, los ven entrar, y luego, durante unos pocos capítulos, ellos se han ido 
solo para regresar al final de la historia, y ven que todo ha funcionado para bien. Así que déjense 
llevar y dejen que Dios haga la suya y "todas las cosas obrarán para nuestro bien", porque Él 
es el autor de nuestra historia. 
 

Continuamos con el Hermano Branham. No, no hay enfermedad, ninguna enfermedad, ninguna 
tristeza, ni un germen de enfermedad había en toda la tierra. ¡Oh, qué lugar! Las grandes aves 
columpiándose de árbol en árbol, y Adán las podía llamar por nombre y volaban a su hombro y 
le arrullaban. ¡Oh, qué maravilloso lugar tenía Dios! 
 

30 Luego El formó uno de Sus atributos, de Su propio cuerpo. Dios tiene atributos en Su 
cuerpo; así como Ud. es un atributo de su padre. Y notará, que Ud. estuvo en el abuelo de 
su abuelo de su abuelo. Pero por ahora, nos enfocaremos en Ud. y su padre. 
 

El nacimiento virginal no es nada comparado con nuestro nacimiento. Dios les vio antes de 
crear nada, y Uds. miraron en Su mente de la manera en que les ve hoy. Y Uds. tienen un cierto 
ADN que les da esa apariencia, así que él tuvo que reunir a sus padres para darles la 
combinación correcta de ADN para que les viera como lo hacía en Su mente. Y tenía que reunir 
a sus padres, a los padres, y a sus padres, a los padres, etc., todo el camino de regreso al jardín 
para asegurarse de que tenían la combinación correcta de ADN para darles el aspecto que Uds. 
tienen. Y yo quiero que entiendan esto. Todo lo que tienen por ADN estaba en Adán. Qué 
declaración tan poderosa es esa, todo lo que son. Todo lo que hablan, todos los atributos que 
componen su persona estaban en Adán y Eva.  
 

Y con cada generación desde el principio, Dios tuvo que asegurarse de que sus padres se 
conocieran, y los abuelos se encontraran, y los bisabuelos se encontraran, desde el principio y 
que tuvieran la atracción necesaria entre sí, que se unieran para producir la combinación 
necesaria de ADN que ahora está en ustedes. Waw. Solo piensen en eso, y podrían tomarse 
semanas pensar en eso. Y cada vez que piensan en eso, crece y crece y crecen y se dan cuenta 
de cuán grande es el Dios al que servimos. 
 

Recuerden, el manzano como una pequeña ramita de 1/2 pulgada de alto tiene todas las 
manzanas que producirá, solo que son así de grandes. Pero cada manzana está dentro y cada 
flor que producirá. De lo contrario, ¿dónde está? Y también lo hicieron nuestros antepasados.  
 

Leví pagó los diezmos mientras estaba en los lomos de Abraham, Dios le dijo a Jeremías: 
"Te conocí cuando estabas en los lomos de tu Madre y te ordené para que fueras profeta al 
pueblo. Dios lo sabía, desde el principio. 
 

Él tiene todo bajo Su control, y Él descansó. Y si Él descansó, entonces, ¿quiénes somos 
nosotros para no descansar en lo que Él está haciendo? Piensen en eso. Él nos dijo 88 cosas 
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que sucederían en Su Parousia y Él había hecho 84 de ellas, y ciertamente Él está en reposo 
sabiendo que las últimas 4 cosas vendrán tan ciertas como las 84 anteriores a que hayan 
sucedido. Él las dijo en Su Palabra, y son una simiente de Su pensamiento, Él las habló, y 
seguramente sucederán como Él dijo que sucederían. 
 

Y como dijo el Hermano Branham, Uds. han visto su última señal. No veremos las últimas cuatro 
señales hasta que tengamos un cambio. 1) es la resurrección, 2) es el cambio del cuerpo. 3) es 
el arrebatamiento, y 4) es la destrucción de la tierra. No vamos a ver la destrucción de la tierra, 
pero estaremos en otro cuerpo cuando veamos el cambio en la resurrección, etcétera. 
 

Ahora, Ud. no sabía nada cuando aún estaba en su padre. y, por lo tanto, en realidad ha 
visto LA última señal, que es la señal del Mesías. Muy bien. ¿No sabías nada cuando estabas 
en tu padre? La respuesta es no. El germen de vida viene del varón. El varón tiene la célula de 
sangre, la mujer produce el huevo. Ahora, por lo tanto, la célula de sangre contiene en sí la vida. 
Y entonces, cuando Ud. estaba en su padre, Ud. realmente no sabía nada de eso, pero aun así 
la ciencia y la Palabra de Dios prueba que Ud. estaba en su padre, pero sin conocer nada al 
respecto. Pero luego su padre anheló conocerle. Y al unirse con su madre, entonces Ud. fue 
dado a conocer a su padre. Ahora, Ud. es un atributo de su padre. Se parece a él y tiene partes 
de su cuerpo que se parecen a los de su padre.  
 

Ahora, todas las cosas estaban en Él. Uds. estaban en Él. Y la historia de su vida sucederá tan 
cierto como Su Palabra ha declarado que sucederá. Y el hecho de que Uds. puedan ver los 
cambios de capítulo en capítulo que han sucedido, entonces sabrán con la misma certeza que 
el resto de la historia se materializará para Uds. y se convertirá en la realidad que el corazón 
anhela.  
 

Yo escuché en la radio ayer, cuando íbamos a tener una beca, escuché a un padre decir, bueno, 
tengo este negocio que he estado manejando durante 30 años. Tengo 50 años y dentro de ocho 
años tendré 60. Y mi hijo no está listo para hacerse cargo. Y por eso dicen que es un buen 
chico. Le encanta el negocio. Le encanta todo lo que tiene que ver con él. Está dispuesto a 
trabajar duro, pero yo no creo que tenga las herramientas. Bueno, vean lo que dice el padre. 
No creo que tenga el ADN. 
 

Porque Jesús a los 22 años no estaba preparado para lo que empezó a los 30 años. ¿Sabían 
que Jesús tuvo que crecer otros ocho años y llegar a ser independiente? Si Uds. quieren 
llamarlo así, de todos los hombres, Él tenía que venir al lugar donde pudiera partir y hacer los 
negocios de Dios. No estuvo listo hasta los 30 años. Entonces, lo que la respuesta debería 
haber sido es, escuchen, solo dele tiempo, trabaje con su hijo y él se hará cargo y 
probablemente hará un mejor trabajo. Pero no, tratan de decir esto y aquello y cosas insípidas. 
Yo no creo en eso. Uds. son lo que son. Están ordenados para ser lo que son, pero es posible 
que tengan que crecer en ello. Eso es todo lo que estoy diciendo.  
 

Luego el Hermano Branham dice: Ahora, Ud. es un atributo de su padre. Se parece a él y 
tiene partes de su cuerpo que se parecen a los de su padre. Ahora, así fue Dios allá en el 
principio. Cada hijo y cada hija de Dios estaban en Dios en el principio. Ud. ahora no lo 
recuerda, pero allí estaba. Él lo sabía y El deseó que Ud. llegara a manifestarse, para así 
El poder hacer contacto con Ud., hablar con Ud. y amarle y darle un apretón de manos. 
 

¡Oh, a qué Dios tan glorioso nosotros servimos! 
 

Inclinemos nuestros corazones en oración ahora y solo para adorarlo. 
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Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de saber que todo lo que Tú has 
ordenado para nosotros sucederá. Estamos predestinados a ser conformados a la imagen del 
Hijo primogénito y ellos, que Tú conociste de antemano, son justificados, no solo justificados 
sino santificados por Tu palabra. Y seremos glorificados. Eso significa que estaremos en 
endoxazo. Eso significa que la doxa de Dios estará en nosotros. Eso es lo que fue la oración de 
Jesús en Mateo 17. Y esa es nuestra oración. 
 

Hágase en nosotros según Tu voluntad. En el Nombre de Jesús oramos. Amén. Amén. 
 
 

Traducido Por: 
Hno. Mario Nina 

Enero, 2024 
La Paz, Bolivia 

 


